



BOLETÍN DE PRENSA

La familia Acura Type S disponible en México



El Salto, Jalisco, a 20 de octubre 2023 – En una muestra de innovación, elegancia y deportividad, Acura presenta su gama de vehículos Type S. Esta nomenclatura, sinónimo de performance de alto desempeño, se personifica en los modelos TLX, MDX y el reciente lanzamiento el sedán con un diseño tipo *liftback*, el Acura Integra Type S, cada uno diseñado para llevar la experiencia de conducción a otro nivel.

El TLX Type S redefine la experiencia de conducir un sedán familiar. Con su motor V6 turboalimentado de 3.0 litros con una potencia impresionante de 350 hp a 5,500 rpm, este sedán combina la comodidad de un auto familiar con la emocionante deportividad que solo Acura puede ofrecer. TLX Type S se reconoce al instante por su parrilla en forma de diamante de superficie abierta que mejora la refrigeración del motor, las salidas de escape cuádruples, el difusor delantero y trasero. Su interior, orientado al conductor, cuenta con un volante de base plana inspirado en el NSX con el logotipo Type S, con paletas de cambios

para la transmisión de 10 velocidades, asientos de cuero Milano ajustables en 16 posiciones con refuerzos ajustables y reposacabezas con el logotipo Type S en relieve. Además de contar con un sistema completo de tecnologías y asistencias a la conducción que hacen de este modelo toda una experiencia para sus ocupantes.

MDX Type S se presenta como una SUV de alto desempeño que desafía las expectativas en su segmento. Equipada con un poderoso motor V6 de 3.0 litros Turbo y 24 válvulas DOHC, que entrega 350 hp a 5,500 rpm, esta SUV no solo ofrece una potencia impresionante, sino también un espacio interior lujoso y tecnología de vanguardia para toda la familia en sus tres filas de asientos. Está equipada con el sistema de tracción a las cuatro ruedas SH-AWD y un chasis de rendimiento ajustado con suspensión delantera de doble horquilla y el primer sistema de suspensión neumática que se haya usado en un vehículo Acura.

MDX Type S es la SUV más exclusiva de la historia de Acura, con sus siete modos de manejo y una transmisión automática de 10 velocidades Shift by Touch con cambios secuenciales deportivos. Además, incorpora los primeros asientos delanteros con masaje disponibles en un Acura y un sistema de audio premium ELS STUDIO 3D Signature Edition con 25 altavoces.

Y para complementar la gama Acura Type S en México, llega el reciente lanzamiento, el nuevo Integra Type S, un ícono del automovilismo deportivo, que llega con un diseño agresivo y un poderoso motor 4 cilindros, 2.0 litros turbo que genera 315 hp a 6,500 rpm.

Diseñado para los verdaderos entusiastas, este modelo cuenta con una transmisión manual de 6 velocidades, única en el segmento, con función de sincronización de revoluciones, permitiendo una conexión única entre el conductor y el vehículo.

Integra Type S lleva el elegante estilo del Integra al siguiente nivel con una carrocería más ancha, fascias delantera y trasera más agresivas, salida de escape triple que hará rugir las calles con un sonido incomparable y un cofre ventilado. También es el único vehículo con un diseño *liftback* de 5 puertas en el segmento de los compactos de alto desempeño. Cabe mencionar que esta nueva versión de Integra Type S, cuenta con distintivos emblemas que exhiben la nomenclatura de mayor precisión por cualquier lugar.

El nuevo Integra Type S cuenta con luces de marcha diurna LED DRL, luces traseras LED, faros LED Jewel Eye®, manijas de apertura con iluminación, rines de aluminio de 19" con radios en Y inspirados en el NSX Type S, y un spoiler que le dan una apariencia más poderosa.

Acura Integra Type S te dará toda una experiencia digital totalmente personalizada a través de su pantalla táctil a color de 9" de alta resolución, compatible con Apple CarPlay® y Android Auto™ inalámbricos y un sistema de audio premium Elliot Scheiner, ELS STUDIO 3D® con 16 bocinas incluyendo subwoofer, que crean una experiencia de audio líder en su clase.

Como todos los modelos Acura, las versiones Type S incorporan de serie el sistema de seguridad más avanzada AcuraWatch, lo que los convierte en uno de los autos deportivos más orientados a la protección.

Acura no solo ha creado vehículos, ha forjado leyendas. Con esta nueva gama Type S, Acura reafirma su compromiso de ofrecer vehículos que no solo cumplen con las expectativas, sino que las superan. Cada modelo representa el esfuerzo en equipo de ingeniería de precisión, diseño y alto desempeño basado en su filosofía “Precision Crafted Performance” para una nueva experiencia de manejo.

#

Acerca de Acura

Acura es una marca líder en automóviles de lujo que entrega “Precision Crafted Performance”, una aproximación original a la tecnología y diseño que crea una nueva experiencia de manejo basado en el *performance*. Durante más de 30 años, Acura ha reunido mentes creativas, ingenieros y soñadores en un mismo lugar, dejando que sus ideas fluyan libremente para crear máquinas increíbles.

La gama Acura en México está conformada por los sedanes Integra y TLX, y las dos SUVs: RDX para 5 pasajeros, y MDX para siete pasajeros –históricamente la SUV de lujo de tres filas más vendida en los Estados Unidos. Complementan esta línea de vehículos las tres versiones de alto rendimiento Type S: MDX, TLX y el reciente lanzamiento, Integra Type S, en una única versión con transmisión manual. La línea Type S ofrece el más alto *performance* de Acura y una experiencia de conducción dinámica con mayor potencia, mejor maniobrabilidad y un frenado aún más capaz, sin sacrificar los aspectos de comodidad y facilidad de conducción cotidiana de los modelos de base.

Para más información por favor contacta a:

Honda de México Relaciones Públicas

Fernando Maqueo

Gerente de Mercadotecnia y Relaciones Públicas
fernando_maqueo@hdm.honda.com

<http://www.honda.mx/rp>

Blooming. Branding & Content PR

Eve Faure

eve@blooming.mx
+52 (55) 4337 0275

Marisa Lozano
marisa@blooming.mx
+52 (55) 1510 5676

<https://acuranews.com/>

#LessTalkMoreDrive